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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA ÚNICA E VIRTUAL 

CONVOCADA PELO EDITAL 004/2024 DO SINASEFE - SINDICATO NACIONAL 

DOS SERVIDORES FEDERAIS DA EDUCAÇÃO BÁSICA E PROFISSIONAL – 

SEÇÃO SINDICAL SANTA ROSA DO SUL – CNPJ 00.841.202/0001-66. 

Ao vigésimo oitavo dia de março de dois mil e vinte e quatro, às 19 horas em primeira 

chamada, às 19h10min segunda chamada, reuniram-se em Assembleia Geral 

Extraordinária Virtual, através do Google Meet, a Diretoria e demais sindicalizados do 

SINASEFE Seção Santa Rosa do Sul, para tratar da seguinte pauta, conforme edital 

004/2024: a) Repasses dos Delegados sobre a 188º Plena; b) Deliberação sobre 

comando de greve; c) Informes:Substituição de conselheiro titular na  pasta do conselho 

físcal.Ao iniciar os trabalhos, a coordenadora-geral Darc Ionice da Rocha cumprimenta a 

todos, designando a mim, Sandra Coelho P. Magenis, auxiliar de escritório da seção 

sindical, para secretariar a assembleia e lavrar  a presente Ata. Em seguida, Darc inicia a 

seção lendo os itens de pauta e pergunta se todos estão de acordo com a pauta 

apresentada. Todos concordam,Darc passa a palavra para a Eliana para iniciar os 

repasses sobre a plena. Eliana explica que participou com os colegas da seção, diz que 

na plena foi deflagrada a greve, disse que dois colegas Taes que fazem parte da CNS do 

Sinasefe trouxeram a informação de  um novo documento sobre a carreira Tae que foi 

entregue ao ministério, ela diz que tiveram falas de companheiros sobre  todos os IF do 

Brasil, de como está essa movimentação com o informe que até ontem 312 IF já estavam 

aderidos no IFC onze, outras seçãos irão fazer assembleia na semana que vem, questões 

sobre o comando de greve da DN que será dia 08. Samuel completa as falas de Eliana, 

diz que sente nos nossos campi que existe uma empolgação, e para completar sobre a 

carreira docente, ele diz que aconteceu a assembleia do ANDES com deflagração de 

greve também a partir do dia 15 e diz ter ficado muito animado com as informações 

trazidas e sobre a fala que o advogado fez durante a plena. Neste momento André coloca 

o áudio gravado do momento da fala do advogado durante a plenária. No áudio o 

advogado faz um resumo sobre a legalidade sobre a greve, ele ressalta a importância das 

assembleias respeitarem o prazo que antecede  o ato, ele fala da comunicação com as 

chefias e a tentativa de manter tudo formalizado e dentro do possível acordado. Ele fala 

sobre os serviços essenciais e sobre o ato de manter no mínimo trinta por cento dos 
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serviços para que não haja nenhum tipo de prejuízo às instituições e aos servidores. O 

advogado fala também a IN 49 que prevê a possibilidade de desconto remuneratório dos 

servidores em greve, mas que entende que essa IN é  de ilegalidades e 

inconstitucionalidades. Ele diz que inclusive disponibilizaram um parecer para o 

SINASEFE Nacional e foi encaminhado para base, demonstrando essas ilegalidades e 

impropriedades da Instrução Normativa nº 49, e aonde se houver risco ou ameaça de 

algum desconto, pode até mesmo a Seção Sindical ajuizar um processo contra essa IN, 

e contra essa determinação. O advogado finaliza dizendo que grande parte das 

orientações jurídicas estão contidas na cartilha de greve da nacional e que já está 

disponível e sendo atualizada. Com a finalização do áudio,Eliana agradece ao André e 

passa a palavra para os demais colegas que participaram da plenária fazerem seus 

repasses. Braz pede a palavra e fala de algumas coisas que estão sendo encaminhadas, 

ele explica que já foi encaminhado ofício à reitoria informando sobre a greve e já 

marcaram a reuniao com o mesmo, juntamente com outras seções. Ele diz que Já foi 

encaminhado e-mail para os DGs dos dois campis para uma reunião. Darc explica que 

para o reitor pontuaram quatro pontos mais importantes relacionados à greve e pediram 

um posicionamento do reitor em relação à greve. Essa conversa foi gravada com a 

autorização do reitor para posteriormente ser transferida para uma ata e assim então 

poder ter documentada toda a fala feita durante essa reunião. Referente aos pontos 

solicitados pelo grupo, Rudi disse que somente tomaria medidas extremas caso isso seja 

uma  solicitação que venha da chefia de cima, mas que a princípio  isso não é um 

problema. Darc diz então que o reitor mostrou entendimento pelo movimento. André 

completa que relacionado a greve e as dúvidas sobre o ponto, ele diz que o importante é 

realmente fazer o essência e não bater o ponto, ele fala que já está vendo a movimentação 

dos Docentes apoiando a greve e que seria muito triste os Taes não entrarem com força 

na greve até prejudicando o movimento, ele completa dizendo que quanto mais força, 

mais rápido quem sabe poderá ser atingido o objetivo. Neste momento Tiago, diz ter 

dúvidas sobre o TI, André diz que não pode ser prejudicado o serviço, mas não é 

considerado essencial. Eliana explica que na reunião que será feita com os Dgs será 

conversado sobre o que é considerado essencial. Darc explica que posterior a isso será 

chamado assembleia para deliberar o que é ou não essencial. Neste momento surgem 

várias dúvidas de alguns servidores e para todos é esclarecido que não é possível bater 

ponto, para fortalecer o movimento e que para essa situação  existirá a negociação 
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posterior. Braz fala que a classe luta não só por reajuste de salário, mas para que haja 

melhorias no espaço de ensino. Depois de algumas falas e dúvidas levantadas, Braz 

comenta que será possível após as reuniões com os Dgs, marcar um encontro para os 

servidores poderem tirar melhor as dúvidas. André diz que principalmente após a criação 

do comando de greve muitas coisas irão tomando forma.Samuel fala que também é 

importante chamar os alunos e os grêmios para que se juntem ao movimento tornado as 

ações mais fortes. Darc pergunta se mais alguém deseja falar alguma coisa. Ninguém se 

manifesta e Darc passa para para o próximo item de pauta. Deliberar sobre a comissão 

do comando de greve. Darc então pergunta quem deseja compor a comissão, neste 

momento Patricia Kellen Pereira, Samuel medeiros Modolon, André Ferreira Bento, Braz 

da Silva Ferraz Filho, Davi Cézar da Silva, Eliana Silva da Silva, Vanessa Dias Espindola, 

Maria de Souza Matos, Darc ionice Feijó da Rocha e Cristiane Lied se colocam à 

disposição. Darc pergunta se mais alguém deseja compor o grupo, neste momento Braz 

diz que é possível posteriormente mais colegas aderirem a comissão caso haja mais 

interessados. Darc pergunta se todos estão de acordo com o grupo nesta assembleia 

apresentado, todos concordam por unanimidade ficando assim deliberado.Neste 

momento Vanessa pede a palavra e fala que sente falta como sindicalizada de muitas 

vezes não ter as informações necessárias em tempo hábil, que gostaria de na medida do 

possível os sindicalizados serem mantidos informados das ações. Darc explica que 

entende as falas de Vanessa, Darc explica que muitas vezes posteriormente as 

assembleias se vai em busca de resolver situações referente a deliberações e isso por 

vezes exige um certo tempo, mas que entende sim que o contato com os colegas as 

dúvidas elas tem que existir para que juntos se achem sempre as soluções possíveis para 

cada assunto. Neste momento Eliana pede a palavra e explica que referente a última 

assembleia, a própria diretoria executiva precisou de tempo para conseguir algumas 

informações e só assim poder agir de alguma forma, entre alguma esepra estava  a 

realização da plena para poderem formular o que fazer em relação a greve. Ela completa 

dizendo que com a criação da comissão de greve isso irá melhorar mais. Braz pede a 

palavra, ele diz que assim como todos os servidores na condição de diretoria existem 

muitas dúvidas e muitas vezes tem-se que correr atrás para saber algumas coisas com 

certeza o que pode levar um pouco de tempo, ele diz que a colocação de Vanessa é bem 

importante, e que com todo a situação no desenrolar da última semana, ele viu que 

a  seção de Santa Rosa está bem adiantada em relação a muitas seções. Darc pergunta 
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se mas alguém tem alguma dúvida, ninguém se pronuncia. Darc passa para o próximo 

item de pauta, ela explica que um dos membros do conselho fiscal, Jefferson Jacques 

Andrade,  pediu afastamento por estar fazendo doutorado e que a executiva tem uma 

novo nome para apresentar, que é o do professor Davi César da Silva, e que também vem 

com a solicitação do atual presidente do conselho  Israel Vasconcelos de Melo a sugestão 

para a troca da ocupação na pasta, passado a direção ao professor Davi. Darc pergunta 

se todos concordam com o nome apresentado para ocupar a presidência do conselho 

fiscal, todos concordam por unanimidade, ficando assim deliberado. Darc  pergunta 

se   existe ainda alguma dúvida, ninguém se manifesta. Darc então finaliza, dizendo que as 

pautas do dia foram vencidas, agradece a presença de todos e encerra a assembleia. Eu, 

Sandra C. P Magenis , na função de secretária da assembleia, lavrei a presente ata que 

segue assinada por mim, pelo coordenador Geral Braz da Silva Ferraz Filho e  pela 

Coordenadora Geral Darc Ionice Feijó da Rocha. 

Sombrio, 28 de março de 2024. 

 
 
 
 
 
 
Darc Ionice Feijó da Rocha Braz da S. Ferraz Filho Sandra C. P. Magenis 

Coordenadora-Geral  Coordenador-Geral Secretária da Assembleia 


